

Zuschussantrag vom MV Waltenhausen zwecks Jugendausbildung:

Der Musikverein Waltenhausen e.V. stellte der Gemeinde einen schriftlichen Antrag auf Zuschuss für die Jugendausbildung im Schuljahr 2016/2017. In diesem Zeitraum erlernten 20 Jugendliche ein Instrument, des Weiteren wurden 11 Kinder auf der Blockflöte unterrichtet. BGM Weiß wusste, dass der Musikverein für die Jugendarbeit vonseiten der Gemeinde in den vergangenen Jahren mit jährlich 500 € unterstützt wurde. Der Gemeinderat bezuschusst die Jugendausbildung des MV Waltenhausen für das Schuljahr 2016/2017 mit 500 Euro.

Verkehrsschau durch die Polizeiinspektion Krumbach:

Ende Dezember führte die Polizeiinspektion Krumbach eine Verkehrsschau in der Gemeinde Waltenhausen mit den Ortsteilen Weiler und Hairenbuch durch. Daraus wurde ersichtlich das verschiedene Verkehrsschilder und Straßennamensschilder wegen schlechter Lesbarkeit erneuert werden müssen. Andere Schilder müssen umgesetzt oder gedreht werden.

Die Polizeiinspektion beanstandete in der Verkehrsschau unter anderem die beiden Schilder (30km/h) in der Aletshauser Straße in Waltenhausen. Diese weisen nicht die vorgeschriebene Höhe (Unterkante 2m) auf und halten nicht den Mindestabstand (50cm) zur Fahrbahn ein. Somit müssen sie umgesetzt werden, dies wäre dann allerdings auf Privatgrund. Des Weiteren müsste für diese Geschwindigkeitsbegrenzung eine verkehrsrechtliche Anordnung beantragt werden.

Wegen dieser Probleme wird der Bürgermeister einen Infoabend mit den Anliegern der Aletshauser Straße abhalten.

Geschwindigkeitsreduzierung im Schorsodrom:

Die Polizeiinspektion Krumbach besah in der Verkehrsschau auch den Ortseingang in Waltenhausen von Krumbach kommend. Zur Verbesserung der Sicherheit der bevorstehenden Radwegverbindung Hairenbuch – Waltenhausen durch die Regional-Marketing und den immer mehr werdenden Fußgängerverkehr legte die Polizeiinspektion der Gemeinde einen Beschilderungsvorschlag vor. Ca. 200m vor der Ortseinfahrt (Krumbacher Straße) würde das erste Geschwindigkeitsbegrenzungsschild (70km/h) aufgestellt werden. Die Geschwindigkeitsreduzierung gilt dann bis zur Ortseinfahrt am Gewerbegebiet. Insgesamt werden hierfür 3-4 Schilder benötigt.

Der Gemeinderat erwünscht sich eine Geschwindigkeitsreduzierung auf 70km/h und beantragt bei der VG Krumbach hierfür eine verkehrsrechtliche Anordnung.

Ortseingang – Willkommensschilder für Waltenhausen:

2.BGM Stiegeler zeigte den Gemeinderatsmitgliedern ein Muster über die geplanten Willkommensschilder in Waltenhausen. Daraufhin wurde ersichtlich dass eine Gesamthöhe von 2m und Breite von 90cm gewünscht wird. Die Willkommensschilder werden verzinkt und Pulverbeschichtet, im seitlich angebrachten 4-Kant-Rohr wird „Waltenhausen“ rausgelasert und mit weiß satiniertem Glas verkleidet. Dieser Schriftzug wird solarbeleuchtet. Die Tafeln werden auf einem Betonsockel (15cm über der Erde) befestigt.

Die Gemeinde gibt 5 Willkommensschilder in Auftrag. Die genauen Standorte werden vom 1. und 2.BGM festgelegt.

Antrag vom Feuerwehrverein Hairenbuch zwecks Maibaumschilder:

Der Feuerwehrverein Hairenbuch bat um finanziellen Zuschuss für die Erneuerung der Maibaumschilder. Diese sind bereits 15 Jahre alt und nicht mehr lesbar. Insgesamt handelt es sich um 12 Schilder. Die Gesamtkosten belaufen sich auf ca. 2.500€. Materialkosten pro Schild betragen ca. 50 €. BGM Weiß wusste, dass man den OT Weiler bei Erneuerung der Maibaumschilder in Höhe der Materialkosten unterstützt hat.

Der Gemeinderat unterstützt den Feuerwehrverein Hairenbuch mit Übernahme der Materialkosten in Höhe von 600 Euro als Zuschuss.

Fischwasserverpachtung vom Weilerbach:

Fr. Isabella Bender stellte einen Antrag auf Fischwasserverpachtung des Weilerbaches. Der Gemeinderat verpachtet den Weilerbach an Isabella Bender für den Pachtpreis wie bisher. Der Vertrag hat eine Laufzeit von 10 Jahren.

Bauplatzverkauf:

BGM Weiß berichtete, dass im II.Bauabschnitt vier Plätze verkauft wurden. Drei davon an Einheimische.

Sitzbank für Kinderspielplatz:

BGM Weiß erhielt einen Antrag für eine weitere Sitzbank am Kinderspielplatz in Waltenhausen. Dieser Antrag wird momentan vertagt.

Heizölverkauf BGH:

Ein Privatkäufer zahlt der Gemeinde 30ct/L.

Antrag Obst-/ und Gartenbauverein:

Der Obst-/ und Gartenbauverein Waltenhausen möchte den Sitzplatz entlang des Radweges Waltenhausen verschönern. Der Gemeinderat befürwortet dies, und hält die Bepflanzung mit einem Baum oder eine Hecke für sinnvoll.

Haushaltsplan:

Auf der nächsten Sitzung wird der Haushaltsplan auf der Tagesordnung sein.

Wasserverbrauch:

BGM Weiß wusste, dass 2017 ein Wasserverlust von 17% auftrat (in den Vorjahren immer 2.5-4%). Dieser Verbrauch ist durch die Wasserrohrbrüche und die Wasserverunreinigung durch Coli-Bakterien im letzten Jahr so hoch.

Winterdienst:

2.BGM Stiegeler monierte den Winterdienst der Stadt Krumbach. Er konnte beobachten, wie der Schneepflug auf der Ortseinfahrt Hohenraunau wendete und Stunden später von

Hohenraunau nach Waltenhausen immer noch nicht geräumt wurde. BGM Weiß geht diesem Problem nach.